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现在的电视剧，似乎
集数不超过40集，都不
好意思叫电视剧了。《三
生三世十里桃花》 有 58
集，《大唐荣耀》 60集，
年底将播出的《如懿传》
更是有消息称长达 90
集。如此长的电视剧，连
网友都忍不住感叹：“一
直快进为什么都还没看完
啊！”

在业界人士看来，演
员的高片酬，成为集数拉
长的主要原因。

剧集太长
观众有点抓狂

也不知道从什么时候
开始，电视剧从20集左右

渐渐变成了30集，随后
40多集的越来越多，接着
是50多集、60多集、70
多集……堪称年度大戏的
《如懿传》，更是传出有90
集之多。长剧太多，观众
吐槽也在所难免。

《三生三世十里桃
花》 近来成为网络“爆
款”，但关于剧情拖沓的
声音也不绝于耳，有网友
表示直接快进，有网友表
示该剧节奏感有问题，还
有网友直指剧情注水。

网友姚女士表示，一
般20来集的电视剧自己
比较有耐心看下去。退休
教师颜女士则认为，感觉
一些电视剧为了凑数量，
把旁枝末节的东西加入太

多，反倒冲淡主线，变得
不精彩了。

集数太短
单集成本会很高

现在越来越多的电视
剧“刷集数”，观众看得
有些不耐烦，业界人士也
有自己的看法。记者昨日
采访了从事影视剧工作的
谢晓虎以及业界一位不愿
意透露姓名的编剧，他们
都认为，如今演员片酬过
高，导致成本越来越高，
成为集数拉长的主要原
因。

谢晓虎介绍，现在都
是按照整部戏来签演员的
片酬，“如果七八千万的

片酬只拍30集，那每一
集的成本会非常非常高，
只能把集数拉长才能把片
酬平均下来。”他还表
示，现在收视习惯也在发
生变化：“太短可能看不
出子丑寅卯来，剧长一点
未尝不可，现在能火的剧
都是40集以上，30集以
内的剧没有能火的。”

一位不愿意透露姓名
的资深编剧指出，如今播
出平台也希望集数长一
点：“之前我看过一集电
视剧，前面一些前情回
顾，中间又是闪回，真正
新的内容可能只有20几
分钟，集数长了，收视、
广告也就上来了。”

据《重庆商报》

2016 年演艺圈喜事
连连，圈内“黄金剩女”
纷纷毕业，包括林心如、
舒淇、天心都觅得好归
宿。如今媒体选出新一代
黄金剩女，分别是陈乔
恩、蔡依林、王心凌和蔡
健雅。她们都是外型亮
丽、有自信且事业有成的
女强人，相较于少女时
期，对于爱情和人生际遇
也有了不同的见解。

陈乔恩外型亮眼演技
也 不 错 ， 2008 年 主 演
《命中注定我爱你》红透
半片天，之后事业重心转
往大陆，在两岸都有着超
高人气。37岁的她恋情也
一直都是外界关注焦点，
2016年底被拍到她的父母
和男星王凯的父母见面吃
面，被疑假戏真做，不过
双方均予以否认。陈乔恩
曾放话2017年一定要把
自己嫁出去，就让我们祝
她早日找到如意郎君啦。

歌手蔡依林出道 18
年早已经是华语乐坛天
后，早年曾与周杰伦有一
段遮遮掩掩的情缘，后来
与比她年轻且没什么名气
的男模锦荣相恋6年，倒
是爱得比较高调。可惜这
段姐弟恋2016年11月画
上句点，即使外界对两人
分手原因众说纷纭，蔡依
林的态度始终坦然。相较
过去容易被舆论左右情
绪，37岁的她曾在接受杂
志访问时表示，走过懵懂
的低潮期后，更能洒脱地
面对一切：“没什么不能
放下，因为已经拥有了自
己。”

35岁的王心凌和姚元
浩交往迈入第4年，恋情
稳定的他们被外界看好能
修成正果，没想到今年2
月传出分手消息。当年王
心凌因卷入“姚 （姚元
浩）隋（隋棠）恋”历经
波折，名声受损，2016
年初在小巨蛋演唱会上还
哽咽道“3年前因为一场
恋爱，我失去了所有”，
眼看终于走出被当作小三
的低潮，却遗憾没能走到
最后。分手后，王心凌表
示：“明天，又是一段新
的旅程，该出发了。”

42岁的蔡健雅 2016
年8月曝出恋情，被拍到
与一名外国甜点师互动亲
密，没过几天便在演唱会
庆功宴上大方认爱。此后
她不时在社交网站上“撒
狗粮”，但日前她几乎删
光与男友的合照，似乎已
斩断情丝，重回单身。

本报综合报道

TFboys单飞的趋势
越来越明显。王俊凯以优
异的成绩通过北京电影学
院复试，今年入读十拿九
稳；易烊千玺和于小彤、林
更新共同加盟萌宝综艺
《放开我北鼻》，节目昨晚
在东方娱乐频道开播；王
源担任队长之一的室内竞
技真人秀《王牌对王牌》正
风生水起，创下2017年综
艺收视新高，全网视频播
放量突破50亿次。昨天，
《王牌对王牌》节目在杭州
举行全国媒体探班，三位
主持人王祖蓝、王源、宋茜
接受采访，畅谈节目录制
背后的故事，王源更是反
复提到节目带给自己的收
获与成长。

按 照 《王 牌 对 王
牌》总制片人兼总导演
吴彤的说法，在节目录
制的过程中，“王源给了
我们很大的惊喜”。提到

“小王队长”，吴彤总是
不吝赞美之词，“他绝对
是遇强则强的类型。无
论是和刘晓庆、邓超，
还是和其他戏骨级的著
名演员玩游戏、做节
目，他都丝毫不落下
风，表现堪称完美。反
应极快，他太聪明了。”

据 称 ， 在 TFboys
的“三只”中，王源是
不折不扣的话痨，昨天
面对全国媒体，这个00
后也充分展示了与其年
龄不相符合的口才和应
对能力。“我对自己的表
现还是很满意的，每期
都要面对不同的嘉宾，
要和他们熟悉、交流。
一开始我有代沟问题，
他们演的很多剧都没看
过，都要开场前临时补
充下，或者由祖蓝哥帮

我补补功课。”虽然阅历
没有别人丰富，但“小
王队长”很努力地去学
习，用他自己的话说，
录制《王牌对王牌》的
过程就是他进步、成长
的过程。

截至上周末，《王牌
对王牌》 已播出 8 期，
刚好过去了三分之二。
王源表示，最遗憾的就
是每期的才艺表演，时
间都特别紧张，还做得
不够精致，“每次录制
前，我都会去嘉宾老师
的休息室，把自己的想
法和他们沟通，然后听
听他们的意见，争取在
一天时间内准备得更充
分。”前几期节目中，王
源和刘晓庆搭档的即兴
表演，就曾让刘晓庆极
为惊艳，“录完卸妆的时
候，晓庆老师还表扬
说，你们这个小主持人
前途不可限量。”总导演
吴彤爆料说。

王源也承认，通过这
个第一次常驻的综艺节
目，“我现在胆子大了，也
比以前更健谈了”。王祖
蓝在一旁还特别吐槽，王
源的话真的超级多，被剪
掉的那些话攒起来都可
以出一本书了，“很少有
偶像派愿意说这么多，和
老人有一拼”。

通 过 节 目 学 到 更
多，也是年轻的“王牌
特工”宋茜的感受，她
说自己录到现在，变得
更稳重更成熟也更敢去
做了，“每录制一期都能
学到很多东西，不管是
综艺还是舞台上的表现
力都有锻炼到。每一次
都像要演舞台剧一样。”
记者 楼世宇 杭州报道

担任“王牌”队长，收获自信的同时也成了“话痨”

王源和节目一起成长

现在的电视剧为啥动辄五六十集
业内人士：演员片酬和收视习惯是主因

林心如舒淇都结婚了
演艺圈新一代
“黄金剩女”出炉
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